
様式第３号 

会    議    録 

会 議 の 名 称         第２回朝霞第九小学校学校運営協議会 

開 催 日 時          

     午前 ９時３０分から  

令和５年６月１０日（土） 

             午前１０時３０分まで 

開 催 場 所          朝霞第九小学校 ２階 家庭科室 

出 席 者          

大熊 智恵  下田 純子  藤井 文雄 

網岡 麻衣  柏木小百合  細田 秋男  

小林 美加 （司会 田口  記録 倉林） 

会 議 内 容          

１ 学校公開の授業等参観 

２ 熟議（参観の感想を交えて懇談・情報交換） 

会 議 資 料          
・次第 

会 議 録 の        

 

作 成 方 針 

 □電磁的記録から文書に書き起こした全文記録 

 □電磁的記録から文書に書き起こした要点記録 

 レ要点記録 

 □電磁的記録での保管（保存年限   年） 

電磁的記録から文書に書き起こ 

した場合の当該電磁的記録の保 

存期間 

□会議録の確認後消去 

□会議録の確認後〇か月 

会議録の確認方法 司会・記録による確認 

そ の 他 の          

 必 要 事 項          

 

  

傍聴者  ０人 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  審議内容（発言者、発言内容、審議経過、結論等）                             

〇開会に先立ち 学校公開の授業等参観 ９：３０～１０：００ 

 

１ 開会のことば 開始 １０：００ 

 

２ 学校長あいさつ 

  〇本校のここまでの現状について 

  ・修学旅行を含む各学年の校外学習の様子 

  ・いじめ、不登校への取組 

  ・保健環境（インフルエンザ・コロナの流行は見られない） 

  ・本年度の校内研修は、昨年度までの委嘱研修を深める取組を進める。 

 

３ 会長あいさつ 藤井副会長 

 

４ 熟議（参観の感想を交えて懇談・情報交換） 

Ａ委員：コロナの時より参観者が増えると思ったが、それほど増えていない印象がある。 

    先生の声が小さく感じた 

Ｂ委員：保護者と協働の作業の際に、親の来ていない子へのフォローが気になった。 

Ｃ委員：登校を渋っていた卒園児への対応に感謝している。 

あおぞら学級の児童の成長を感じた。 

Ｄ委員：1年生の保護者は多いが、学年が上がるにつれ参観者が少なくなっている。 

Ｅ委員：先生の声が小さい気がする。 

Ｆ委員：1年生がよくしつけできている。（返事･起立･発表など） 

    板書を丁寧にしている。 

校 長：普段の授業での声は小さくはないが、保護者が多い中で、教師の声が聞き取りづら

かったかもしれない。 

 

５ 主幹教諭より 本校の学力に実態について説明 

 

６ 今後の予定 

   ・第３回 令和５年１０月２７日（金） 

 

７ 閉会のことば  １０：３０ 

    終了時刻  １１：３０ 

 

 

 


